



**EL GRUPO GAS NATURAL OBTIENE LA CONCESIÓN DEL  
ESTADO DE GUANAJUATO Y SE CONSOLIDA COMO  
LA PRIMERA DISTRIBUIDORA DE MÉXICO**

- **La compañía Gas Natural México cuenta ya con concesión para realizar el suministro en cinco estados, que suman una población de más de 8 millones de habitantes.**

La sociedad Gas Natural México, participada al 50% por Gas Natural SDG y Repsol, ha obtenido hoy, en licitación pública internacional, la concesión para realizar la distribución de gas natural en el estado de Guanajuato, que comprende las ciudades de Salamanca, Silao, Irapuato, Celaya y León, siendo esta última la cuarta ciudad más importante del país.

Estas cinco ciudades suman una población total de más de 2 millones de habitantes, y cuentan con más de 35.000 establecimientos comerciales y alrededor de 8.000 industrias.

En los próximos cinco años, Gas Natural México tiene previsto invertir 27 millones de dólares - unos 4.000 millones de pesetas - en el estado de Guanajuato, contar con 72.400 clientes y realizar unas ventas de 2.250 millones de termias anuales.

Esta concesión viene a consolidar el liderazgo de Gas Natural México, que ya es la primera compañía distribuidora de este país, con más de 350.000 clientes sobre un total de 600.000 existentes en toda la República de México, y con unas ventas estimadas para 1999 de 12.000 millones de termias.

La compañía prevé alcanzar el millón de clientes en el año 2005, y unas ventas superiores a los 30.000 millones de termias, lo que representará multiplicar por tres las cifras actuales.

Actualmente, Gas Natural México realiza la distribución de gas natural en cuatro estados mexicanos: Nuevo León (Monterrey), Tamaulipas (Nuevo Laredo), Coahuila (Saltillo, Ramos Arizpe y Arteaga) y Estado de México (Toluca y seis municipios colindantes), a los que se suma ahora el estado de Guanajuato, con cinco ciudades más. La población de estas cinco concesiones supera los ocho millones de habitantes.

Barcelona, 16 de diciembre de 1998.